

Ruheoase mit Teichen, Naturwiese und Kneipp-Anlage in direkter Waldrandlage

Projektträger:	Bürgerinitiative "Wir sind Wahlen"
Themenschwerpunkt:	Erhöhung der Biodiversität auf dem Areal
Gemeinde/Stadt/Lage:	Gemeinde Grasellenbach (Kreis Bergstraße), Ortsteil Wahlen
Dauer	1 Jahr



DAS PROJEKT

Unsere vereins-/parteiunabhängige Bürgerinitiative "Wir sind Wahlen" möchte ein in direkter Waldrandlage liegendes Areal mit ca. 12.000 m² naturnah aufwerten. Auf dem Gelände befinden sich eine Kneipp-Anlage mit Tret-/Armbecken und Wasserläufen. Diese und die beiden daran anschließenden Teiche werden durch eine im Wald liegende Quelle gespeist. Mehrere Sitzgruppen, eine Liegebank, ein hölzernes Wasserrad, eine große Wiesenfläche und ein schöner Baumbestand ergänzen die Anlage.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Durch die einmalige Lage etwas außerhalb unseres Ortes, haben wir hier bereits vor Jahrzehnten eine Oase der Ruhe geschaffen. Durch die geplante deutliche Verbesserung der Biodiversität, erhalten wir hier einen naturnahen Freizeitbereich für alle Generationen.